

# KVW-Erste steht weiter an der Tabellenspitze

**WÜLFRATH** (bs) Die erste Mannschaft der Wülfrather Keglervereinigung ist in der Bezirksliga-Gruppe 2 weiter das Maß aller Dinge. Im spannenden Spitzenduell gegen den Verfolger SKV Rees II behielten die Gastgeber mit 3052:2946 (2:1) die Oberhand. Durch den Erfolg führen die Wülfrather um Spitzenmann Thorsten Jentsch die Tabelle weiter an. Am Sonntag tritt der Spitzenreiter in seinem letzten Saisonspiel beim Schlusslicht SK Dinslaken II an und benötigt einen Sieg, um den SKV Rees II auf Distanz zu halten. Allerdings hat der Verfolger noch zwei Partien offen. Die zweite Mannschaft der Wülfrather unterlag derweil der Reeser Ersten, die in der Bezirksliga-Gruppe 3 Tabellenführer ist, mit 2800:2817 (0:3) und steht damit auf dem vorletzten Platz.